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施比受更有福 

參加福音隊是學生牧區每個暑假的必行大事。打從高三開始，我也開始跟著哥哥

姊姊們到不同地方舉辦營隊、短宣。逐漸的，每年一接近暑假，就會開始自動搜

尋報名福音隊，朋友也互相詢問彼此參加的是哪一梯隊，好像沒參加福音隊，變

成一件很不尋常的事情。於是，參加福音隊已經變成一種例行公事，我逐漸忘記

了傳福音的本質和服事的精神。漸漸的，我不明白為什麼要服事，為什麼要投入

這麼多時間跟精力在傳福音得事情上。 

然而，神是公義、信實、滿有慈愛和憐憫的神。 

祂並不因我的罪、小信而放棄我、處罰我，反倒是用耐心和愛心教導我。藉著福

音隊，我看見福音隊員們彼此的扶持和擺上；每個人在營會中的表現都是最棒的

活見證；藉著使徒行傳，看見傳福音是有聖靈的同工，就大有果效；藉著國哥，

看見一位宣教士必因等候神而從新得力，在傳福音的事上，就要快跑跟隨神；藉

著營隊的學員，看見人必因福音而得著真正的喜樂和平安，因為祂就是道路、真

理、生命。 

每個人都在付出，但自己的愛卻並沒有因此而減少，反而是因為更多的付出，就

更多的有愛，更多明白神對我們的心意。這真是奧秘啊！有一個晚上，楊姐對我

說：「蕓萍，不管你去到哪裡，都要服事神，只有服事神你才會更進步喔！」一

聽完，淚盈滿眶，感動在心。原來服事是神給我們的恩典，是神對我們生命的祝

福。當我在學習付出、服事神時，我也更成長、蒙福，感謝神。 

在要回台灣的前三天，我發現護照掉了。在國外，護照掉了簡直是一件了不得的

大事情。好險國哥趕緊聯絡在南非的台北辦事處，我們當天就去警局辦護照遺失

登記，隔天去辦事處申請相關文件、最後帶著入國證明書和護照影本，一切也都

迎刃而解。可能有人會覺得，掉護照是這麼丟臉的事情，最好都不要讓人知道了，

怎麼還自己到處宣傳呢？連我自己都很難相信竟然會掉護照…之前在國外連續

待 10個月、也都沒有掉東西，居然這次僅去個 10多天就掉了護照…！事實上，

這真是一件經歷神大能保守的事情，就是因為經歷祂的奇妙作為，才讓我想分

享。要不是因為神保守、祂掌權，我想我不會這麼順利出關、回國；要不是因為

對神有信心，心中不會有平安。感謝主，一路上祂都保守，就算有風和浪，我們

都不怕。感謝主。 


